
REQUERIMENTO No 59/2020

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações sobre a possibilidade de se construir uma creche no Bairro da
Cachoeira

 

Senhor Presidente

Ouvido o Plenário, requeiro à Sra Prefeita Municipal local informar a esta Casa, através do
setor competente, se há estudos para a construção de uma creche no Bairro da Cachoeira.

 

JUSTIFICATIVA

É crescente a necessidade dos pais trabalharem para prover o sustento do grupo familiar.
Além disso, é notório que o local de trabalho dos pais não é o ambiente adequado para um
crescimento saudável das crianças, tanto que a Constituição Federal prestigia a educação
infantil, como forma de propiciar o desenvolvimento integral das crianças de zero a cinco
anos de idade, o atendimento em creches e unidades de pré-escola.
Diante disso, devemos fornecer educação básica de qualidade à todas as crianças. Observa-
se, portanto, que além da necessidade imposta pelo fato de que os pais precisam trabalhar,
o atendimento da criança em creche é um direito garantido constitucionalmente que deve
ser respeitado e efetivado.
Assim, sabendo que o referido bairro não possui uma creche, conto com a pronta aprovação
da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 10 de setembro de 2020.

 

NEURISVAN LUCIO DE AZEVEDO
Vereador


